

■ 弟子を招くイエス様

3年間の公の働きの期間が終わったら、イエス様は弟子たちを地上に残して、天に戻らなくてはなりません。救いの為の神様の計画と摂理の中で、イエス様は弟子たちを呼び集めました。イエス様は彼らと共に食事をし、共に寝泊りし、生活を共にしました。イエス様ご自身を彼らに見せ、その働きを彼らに学ばせました。なぜなら、イエス様が天に戻った後、この弟子たちがまた別のイエスの弟子を呼び集めなくてはならないからです。

■ メッセージのポイント

今日の個所には、イエス様の弟子となった人々の話があります。弟子と招かれた人々は、それぞれの特別な才能や能力の為ではなく、主に用いられる器としてこれから変えられる為でした。

(1) 弟子となったある人々は、イエス様の事を教えてくれる師匠と一緒にいました。彼らは師匠を通してイエス様の事を学んでいた人々です。

(2) ある人々は、イエス様の事を伝えてくれる友と一緒にいました。彼らは友を通してイエス様に関する証しを聞いた人々です。

(3) ある人々は、イエス様が直接会いに来て招いてくださいました。彼らは、イエス様に会えた事を喜ぶ人々でした。